

投資家の皆様へ

日増しに春らしくなってきましたが、投資家の皆様の
お住いの地域はどのような春をお迎えでしょうか。
東北の被災地は二度目の「3月11日」を迎え、今尚数々の
問題を抱えながらも、少しづつではございますが、
官民一体となって復興に向けて邁進して下さると
思います。

投資家の皆様には日頃より「丸光食品ファンド」及び
「丸光食品ファンドプラス」にご理解とご協力を賜り
誠にありがとうございます。

そんな節目となる今月、皆様にご心配をお掛け
しておりましたか、当ファンドが満額の6,000口を
達成し、先日募集を締め切らせていただいたこと
にご報告すると共に、会社を代表いたしまして
一言御礼を述べさせていただきます。

当社としましては金額もさまじくならず、2050名
という全国の大勢の皆様にご縁をいただいで
ご出資いただいたことが何よりの財産だと考え
おります。

震災直後の翌月に、被災企業の方々と貴仙沼で
記者会見を行ってから約1年と11ヶ月の間「被災地
応援ファンド」の一期生としてミュージックセキュリティ
の皆さんと共にスクラムを組み、東京をはじめ全国
各地で行われた説明会や講演会として被災地を
応援するさまざまな催しに出向き、今現在当社が
置かれている現状を訴え、そして出資をお願いする
日々が続きました。正直に申し上げますと、出資の進捗
状況が芳しくなく途中で挫折しようになったことも一度や
二度ではございませんでした。そんな時はミュージック
セキュリティの小松社長はじめ社員の皆様に「必ず満額